
COMUNEDIPALERMO
YIII CIRCOSCRIZIONE

Yerbale della seduta di prosecuzione del giorno 10/03/2017

L'anno duemiladiciassette il giomo dieci del mese di marzo, giusta convocazione del Presidente

Marco Frasca Polara (nota prot. n. 151779 S. 02 - C. 16 del22102/2011 ), si è dunito in seduta

di prosecuzione presso I'aula Consiliare "Libero Grassi" della VIII Circoscrizione sita in via

FiÌeti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per prccedere alla trattazione degli argomenti iscritti

all' O.d.G.
Alle ore 12.45, il Presidente invih il Segretario dott.ssa Caterina Maltese a chiamare

I'appello at termine del quale, oltre 1o stesso. sono presenti i seguenti n. 8 Consiglieri:
Cassataro, Di Matteo, Di Napoli, Gentile, Governale, Nlacchiarella' Orlando e Siragusa
(presenti n. 9); pertanto. costatata la sussistenza del numero legrùe, dichiara apeÌ1a la seduta

Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i Consiglieri Cassataro,

Macchiarella e Governale.
Il Presidente, in apertura dei lavori, chiede informazioni al Segretario circa iÌ punto n 6

avente ad oggetto <<Richiesto parere, ai sensi dell'cttJ.g, comma 5, deL Regolamento per il
De(entrdmento, su propostt! di deliberaaione arente Per oggetto: "ModiJica dello StdîLtto del

CotuLtne di Ptiermo">> già sottoposto a sospensiva e, nonostante ciò, prelevato in propria

assenza nella seduta del giorno precedente; avendo ricevuto confetma dal Segretario e preso

atto di ciò, riprende i Ìavori d'auÌa con il suddelto punto n 6; pertanto dichiaru apela la
discussione generale e, verificato che non vi sono richieste d'inten'ento, pone m votazlone per

alzata di nano 1'espressione del parere di cui all'oggetto.
L'esito della votazione è il seguentel
Presenti n. 9
Votanti n. 9
Votano SI n. -
Votano NO n. -

Astenuti n.9
Il parere è contrario all'unanimità dei presenti.
Alie ore 12.55 entra in aula il Consiglieri Alesi (presenti n, 10) ed esce il Consigliere

Orlando (presenti n. 9).
If Presidente propone il prelievo del punto n. 7 avente ad oggetto "Questìon time"l qÌJiÍdi-

verilìcato che non vi sono interventi né favorevoli tlé contrari alla richiesta, pone la stessa ln
votazione per alzata di mano.
L'esito della votazione è il seguente:

Presenti n. 9
Votanti n. 9

Votano SI n. 9

Il prelievo è approvato all'unanirnità dei presenti.
Iì Presidente dichiara aperta la discllssione generale.

11 Consigliere Governale, chiesta e ottenuta la parola, chiede delucidazioni sul cdterio seguito

per la distribuzione dei nuovi cestini getta-carte visto che alcune strade ne sono ùlt'oggi



sfbmite mentre altre ne hanno in eccesso visto che risultano disDosti a pochissima distanza
l uno cl:rll .rltro.
Il Presidente invita il Consigliere Governale a presenrare un atto ispettivo al riguardo.
Il Consigliere Gentile. chiesta e ottenùta la parola. comunica di avere verificato che il punto
luce spento in via Di Liberto, oggetto di un sollecito durante una precedente seduta, è stato
ripristinato.
Alle ore 13.00 entrano in aula i Consiglieri Dones e Giglio (presenti n. 11).
11 Consigliere Nlacchiarella, chiesta e ottenuta la parola. segnala, riferendo le iamentele
raccolte da un cìttadino invalido, che in piazza Generale Cascino di fronte al baÌ Aramis, gli
attraversamenti pedonali corrispondenti al semalbro non sono allincati nllo scivolo per il
passaggio dei soggetti in canozzina; inoltre rifèrisce che il raccordo in questione è stato
realizzato in corrispondenza di n. 3 pali (uno di pubblicità viaria a bandiera, uno di segnaletica
stradale in uso e uno di segnaletìca stradale dismessa) e un estintore fuori uso che rendono
impossibile il passaggio deile carrozzine; pertanto chiede, in attesa di un intervento risolutivo,
l'eliminazione delle suddette strisce pedonali considerato che il percorso risulta fallace e

pericoloso in quanto sbocca in un punto impercorribile dalle caÌ'rozzine e che la rimozione dei
pali richiederebbe un inteNento complesso di opera muraria, infìne dichiaÌa che presenterà una
mozione dl rigurrdo corrcdrra da document:rzione fotogrel'ìca.
Alle ore 13.05 entra in aula il Consigliere Randisi (presenti n. 12),
ll Presidente sostiene che sarebbe più efficace procedere con la richiesta della rimozione dei
pali ritenendo la soppressione degli attraversamenti pedon.rii in corrispondenza del semaforo
impraticabile.
Alle ore 13.10 esce dall'aula il Consigliere Di Matteo (presenti n. 1l) ed entra il
Consigliere Re (presenti n, 12).
Il Consigliere Dones. chiesta e ottenuta la parola, avanza una ulteriore richiesta di rimozione di
rifiuti ingombranti per le vie Amm. Nicastro e Amn. Thaon de Revel visto che sono stati
rimossi solo queìli ìndifterenziati.
Il Consigliere Alesi, chiesta e ottenùta la parola, presenta n. 2 note aventi rispettiva ente ad
oggetto " Riprl.îfird marcíapiede vícL delle Alpi trdtto ria Loa.ío vitt Mart:he sin e dx" e
''Controllo in yid Marconi (tratto vie Sammartino/Cusmano) sul conferínrento illecíto nei bìdoti
tle I I a tlíJf e re rLzi at a".
Tl Consigliere Re, chiesta e ottenuta la paÌola, sollecita un dscontro relativo alla dchiesta di un
semafbro in via Marchese di Villabianca angolo via Arimondi giù deliberato recentemelte con
una mozione.
ll Presidente, verificato che non vi sono altre richieste d'intervento. dichiaia chiusa la
tratlazione del punto 11. 7 all'O.d.G. e, alle ore 13.21, sospende la seduta per cinque miùuli al

finc di confèrire con i Capigruppo riguardo al prosieguo dei lavori; quindi, alle ore 13.30, invita
il Segretario dott.ssa Caterina Maltese a chiamafe l'appello al ternine del quale, oltre lo
stesso, so1'ìo presenti i seguenti n.5 Consiglieri: Alesi, Dones, Governale, Randisi e Re,
(presenti n.6); pefianto, costatato il venir meno del numero legale, alle ore 13.31, dichiara
chiusa la seduta.

Il Segrejagirl
Dott,ssa Cflt'eE9{i4Ualtese

Il Presidente
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